

Herr Winter berichtet, dass Verwaltung und Kreissportverband weiter an der Erstellung eines Konzepts für Außensportstätten arbeiten und die in der Steuerungsgruppe am 30.06.2014 vorgestellten Projekte weiter verfolgen.

Am 15.09.2014 wurden in einer weiteren Steuerungsgruppensitzung die Rahmenbedingungen für den Haushaltskonsolidierungsbeitrag des Sports in den kommenden Jahren diskutiert. Die Ergebnisse dieser Verhandlungen sollen einfließen in einen Sportförderungsvertrag für die Jahre 2015 bis 2018, der den politischen Gremien in der letzten Sitzungsreihe des Jahres 2014 zur Beschlussfassung vorgelegt werden soll.

Herr Capell ergänzt, dass über die Vorschläge des Kreissportverbandes zur Erbringung des Konsolidierungsbeitrages im Rahmen eines außerordentlichen KSV-Verbandstages am 10.10.2014 abgestimmt werden soll. Ein früherer Termin sei aufgrund der vorgeschriebenen Ladungszeit von 3 Wochen nicht möglich gewesen.